
【一般質問】 平成３０年６月１３日、１４日、１５日

順番 氏 名 通　　　　告　　　　内　　　　容

１　大河ドラマや竜王戦の決定を活かした施策の推進について
（１）大河ドラマや竜王戦の決定を受けての市の推進体制は
（２）福知山城の魅力を向上するための基本的な考え方は

２　学校統廃合後の廃校施設の利活用について
　・市内の小学校の跡地及び建物の利活用の進捗状況は

３　今春の組織機構の改編について
（１）子育て総合相談窓口について
（２）健康医療課の設置について
（３）幼稚園事務の市長部局への移管について

１　府道私市大江線在田橋落橋の復旧計画について問う
（１）落下の原因と今後の復旧計画について
（２）市民の暮らしや通学の現状と対策は

２　防災、減災対策について
（１）庵我地域に排水ポンプ車の配置を

（２）排水機場増設と排水ポンプ車配置による操作と活用の計画につい
　　て

（３）石原地域の浸水対策の具体的手順と住民への徹底を
（４）由良川減災対策協議会の役割と取り組みについて

３　知事選・府議補選における開票事務について問う
（１）集計ミス発生の原因と対策は
（２）投票率向上の対策は
（３）１８歳、１９歳の投票率の推移と向上への対策は

４　市役所の不審火の対応について問う
（１）４月１６日夜間に発生した不審火の原因は
（２）調査の進捗と最終報告はいつか
（３）今後の対策は

１　本市の地域福祉に関する取り組みについて
　・現状と課題及び具体的な取り組みは

２　住民自治と対話によるまちづくりについて
　・住民との情報共有と実践の積み重ねを

３　本市の住みよさの向上につながる子育て支援について

４　中小企業の事業継承に関する対応は
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1

中嶋　守

（新政会）

質問予定日
6月13日

塩見　卯太郎

（共産党市会議員団）

質問予定日
6月13日

3

吉見　茂久

（市議会公明党）

質問予定日
6月13日
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順番 氏 名 通　　　　告　　　　内　　　　容

１　市の周辺部の振興策は

　・コンパクトシティ化の流れの中で、周辺部地域の暮らしを維持し、
　振興していくことへの考え方などを問う

0
２　シティプロモーションが導く本市の未来像は

　・本市の知名度向上を図る策と、市民の郷土愛醸成への相関性などを
　問う

３　新たな潮流がみられる本市観光や交流人口増の方向性は

　・大河ドラマや花火大会などを活かして、今後一層ひとを呼び込み地
　域を元気にさせることへの考え方などを問う

１　歳入確保の現状と手法について
（１）都市計画税の徴収及び使途について
（２）屋外広告物条例の運用について

２　公立保育園の民営化に対する考え方と推進状況は
0
３　新高畑橋の開通に伴う地域公共交通のあり方について

１　職員や来庁者等の安全確保は
（１）来庁者や職員の安全確保対策
（２）院内においての暴力対策

２　相次ぐ不祥事は何故
　・本市で相次ぐ不祥事をどのように捉えているか

３　障がい者への差別解消は進んでいるのか
0
４　いじめから大切な命を守るために
　・舞鶴市、中学生のいじめによる校舎転落事故から考えられる対策は

１　本市の観光施策について
（１）組織機構の改編による観光施策の方向性は
（２）観光地域づくりセンターの取り組み

２　防災対策について
（１）危機管理の考え方
（２）防災ハザードマップの活用

３　福知山公立大学・知の拠点整備構想について
（１）大学の現状と方向性
（２）地方大学の活性化
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高橋　正樹

（蒼士会）

質問予定日
6月13日

森下　賢司

（福知山未来の会）

質問予定日
6月13日

井上　修

（真風の会）

質問予定日
6月13日

西田　信吾

（大志の会）

質問予定日
6月14日
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順番 氏 名 通　　　　告　　　　内　　　　容

１　有料指定ごみ袋を破れにくいものに改善を
　・環境政策室への苦情は
0

２　周囲の環境を破壊する「大金鶏菊」（オオキンケイギク）の危険性
　に対する対策は

　・特定外来生物指定の「大金鶏菊」の認識と、今後の対応は
0

３　本市と福知山シルバー人材センターにおける委託業務のあり方につ
　いて

　・庁舎設備運転業務の委託内容と、シルバー人材センターと会員との
　契約内容に整合性があるのか

0
４　本市教育委員会の不可解な開示文書の破棄について

　・情報公開担当者から教育委員会職員に対する開示指示は、誰に行っ
　たか。また日時や回数は

0
５　行政施設における地下非常用発電機の移設について

　・行政関係施設で非常用発電機の設置があり、その場所が地下及び１
　階に設置されている施設は

0
６　高畑地内に押しボタン信号機の設置を
　・設置の要件は

１　生活保護と生活困窮者自立支援制度について
　・生活困窮者自立支援制度を有効機能させるために

２　空き家対策の実情と課題について
　・議会の政策提言後に見えてきたもの

３　財政の健全化について
　・財政面の課題解決に向けた今後の取り組みについて

４　学校教育における諸課題について
　・不登校を中心として　貧困　家庭教育支援　統合や一貫校

１　公会計制度の導入と財政の「見える化」について
（１）今後、使える公会計として、どういう効果を求めていくか
（２）固定資産台帳を整備して変わることは
（３）非資金取引が財政にどう影響を与えるか

２　公共施設マネジメントにおける集会所の土地無償譲渡について
　・公会計、条例、地方自治法や、公益性などとの関連を問う
0
３　森林資産の「見える化」と林業経営について

（１）これからの林業の姿について（森林整備補助金のしくみと森林環
　　境税の使い道）

（２）森林資産の見える化に寄与するデータ整備について

４　再生可能エネルギーの現状と市のスタンスは
（１）再エネに取り組む市の体制は

（２）発電設備設置に伴うトラブルと市の対応は

（３）健全な再エネ普及のために条例を制定する考えは
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荒川　浩司

（無会派）

質問予定日
6月14日

桐村　一彦

（大志の会）

質問予定日
6月14日

足立　伸一

（市議会公明党）

質問予定日
6月14日
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順番 氏 名 通　　　　告　　　　内　　　　容

１　由良川下流域　道路・橋りょう等の安全対策について
（１）在田橋落橋事故
（２）国道１７５号下天津区間道路嵩上げ工事進捗状況
（３）由良川下流部の大江地域の輪中堤内の内水対策について
（４）小谷地域地滑り災害復旧工事進捗状況と今後の対策は
（５）樋ノ口橋の復旧について

２　大江地域小中一貫校の取り組みについて

３　大河ドラマ誘致決定を受けて、本市の観光客誘致対策を問う

１　保育所の入所手続き、及び保護者負担について

２　災害対策・復旧について
（１）主要地方道但東夜久野線の改良について
（２）牧川に架かる下小田柿本橋について
（３）大見長祖地内の土砂崩れについて

３　歯と口の健康で豊かな人生を
（１）歯と口の健康教育について
（２）むし歯と歯周病の予防について
（３）歯科保健センターの開設を

４　新たな子午線標識の設置とまちおこしについて
0

１　中心市街地の都市計画決定路線の事業推進について
0
２　福知山城周辺設備の事業推進について
0
３　太陽光発電と森林環境保全について
0

１　市長任期の折り返しを迎えて

　・市長任期の折り返しを迎えて、重点的に進めた施策の内容と、その
　成果について

２「知の拠点」整備構想の進捗状況
（１）今後の学生確保の鍵を握る新学部設置の取組み状況について
（２）キャンパス整備全体の進捗状況について
（３）メディアセンターやまちかどキャンパスの活用について

３　今後の文化・スポーツ施策の推進
（１）文化芸術振興基本方針の策定状況について
（２）スポーツ推進計画の策定状況について
0
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高宮　辰郎

（大志の会）

質問予定日
6月14日

紀氏　百合子

（共産党市会議員団）

質問予定日
6月14日

奥藤　晃

（新政会）

質問予定日
6月15日

田渕　裕二

（蒼士会）

質問予定日
6月15日
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順番 氏 名 通　　　　告　　　　内　　　　容

１　人を呼び込み市民主体のまちづくりについて
（１）移住・定住の促進
（２）市民主体のまちづくりの加速

２　医療・介護・福祉の充実について

３　地域経済の活性化について
0
４　農業者のやる気の支援について

１　特定公共賃貸住宅の入居者充足対策は

（１）平成２７年度以降の募集と入居状況、入居促進対策はどう行って
　　きたか

（２）用途廃止、家賃等の要件撤廃をするなかで入居者をふやすべきだ
　　が

0
２　主要地方道「市島和知線」台頭地内の早期改良を
（１）国道１７３号取り付けまでのバイパス道路の改良スケジュールは
（２）早期改良に向けた福知山市の方針は

３　学校給食の充実と無料化に向けた取り組みは
（１）本市の学校給食費の現状と計画的無償化についての考え方は

（２）給食費の無償化を計画的に進めていく第一歩として給食費は公会
　　計とすべきだが

４　学校給食センター建設予定跡地利活用の取り組みは
（１）住民福祉の増進と産業振興に資する基本的な考え方を問う

（２）当該土地の民意を反映した具体的な利活用方針と福知山市の役割
　　は

（３）今後のスケジュールは

１　米軍実弾射撃訓練は中止を
（１）Ｙナンバー車での移動及び銃器の携行移動について
（２）騒音対策の状況は

２　福知山市における再生可能エネルギーの進捗状況について

３　脱原発都市宣言の発信を

４　国道４２９号線の道路改修について
0
５　かしの木台に投票所の設置を
0
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金澤　徹

（共産党市会議員団）

質問予定日
6月15日

吉見　純男

（共産党市会議員団）

質問予定日
6月15日

藤田　守

（新政会）

質問予定日
6月15日
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